
令和６年度の保護者の皆様の声をお届けします。 

 

 

  

 

・療育の先生方の推薦で見学させてもらい、この園がぴったりだと思って入園させていただきました。た

っぷり確保された自由遊びが、先生やお友達と過ごす様々な学びの時間。子どもが子どもらしく過ごし

ながら、多くを学べる幼稚園だと思います。降園時間や子どもから聞くお話や行事で日々成長を感じて

います。子どもたちを温かく見守り、優しく受け止めて必要な注意はしっかりとしてくださる信頼でき

る先生方のおかげです。 

 

・子ども達の興味のあることを引き出し、そこからどんどん遊びに発展させてくださって毎日楽しませ

ていただいています。親ももう一度子ども時代を想い出させてもらえる温かい園の雰囲気が大好きです。

のびのびと子どもらしくいられる環境だから、皆安心して過ごしているのが伝わります。 

 

・子たちの遊び、やりたい やってみたい気持ちを尊重し、その中で生活に必要なルールや考え方、社会

性などの学びも取り入れられ、心豊かにすくすくと成長できたと実感しています。東宇治を選んでよか

ったと改めて思います。 

 

・東宇治幼稚園を選んだ一番の決め手はこんにちはようちえんで、先生方がみんな親ではなく子どもに

声をかけてくださっていた事でした。結果はわが子にとって大正解でした。たくさんの先生方に優しく

時には厳しく見守っていただき、毎日全力で遊び倒し 3 年間、ずっと幼稚園が大好きなまま過ごすこと

が出来ました。心配だったお弁当は少量なので思ったより大変ではなかったし、小学校の登下校のいい

練習になったと思います。最近では小学校の先生と話す機会があったり学校見学をさせていただいて、

就学という未知に対する不安が随分和らいだように思います。素敵なお母さん方とも知り合えて、本当

に東宇治幼稚園に通えて親子共々とても幸せでした。 

 

・転入前まで私立に通っていたのでバス通園、完全給食、放課後課外などに慣れていたため、親としては

不安だらけでしたが、慣れてくるとそれほど大変でもなく何より子どもが毎日楽しそうにしてくれてて

「今日は何があるんだろう？」とイベントや体験、今までして来なかった経験が出来ています、お迎え時

に「今日はこんなことしましたよ。」と先生からの連絡も聞けて私は大満足です。 

 

・発達や疾患のため、私立幼稚園や保育所は入園不可となる可能性が高いと市から言われ、公立幼稚園を

考慮しました。普段の保育を見ていると自然のものを使った遊びを多く取り入れていたり、集団保育も

ありながらも、子どものペースに合わせた丁寧なかかわり方をしておられる様子が見えたので、公立幼

稚園を選びました。 



・無理強いさせるわけではなく、でもみんなと同じ体験を少しでも味わえるように工夫してくださった

ことがとても嬉しかったです。特別支援の視点でいろいろな工夫をしてもらえたり、小学校などほかの

関係機関とも連携してもらえるのが、公立幼稚園ならではだと思います。 

 

・のびのびとこどもが遊び、その遊びを通して体験を学んでいくスタイルが良く、東宇治幼稚園に通うこ

とを決めました。先生たちも相談しやすく親身になって一緒に考えてくださったり、アドバイスをいた

だけてとても良かったです。 

 

・「こんにちはようちえん」に行ってみて先生達、幼稚園の雰囲気がとても良かったので東宇治幼稚園に

決めました。四季折々の楽しみ方、自然を感じながら子どもにとって大事なのびのび自由に過ごせる場

所だなと思います。汚れた体操服を見て今日も思い切り楽しんでたんだなと思うと嬉しくなります。 

 

・「こんにちはようちえん」に 1年間行っていたので幼稚園に行くのを楽しみにしていました。園庭で在

園児の子達と同じ空間で遊べたので、幼稚園に対しても見通しをもてたのだと思います。運動会の練習

をしている時、「一緒に走りたい。」や「玉入れしたい。」など言っていました。園の様子、雰囲気、先生

とも話せるので「こんにちははようちえん」の活動は続いてほしいです。 

 

・数年前に発達がゆっくりな兄がお世話になりました。幼稚園に通う前はとても不安でしたが、先生が息

子の好きな虫のマークシールを選んでくださったり、泣いている息子を落ち着くまで抱っこして下さっ

たり‥と小さなことかもしれませんがとてもありがたかったです。できなかったことが出来るようにな

った時には自分のことのように喜んでくださり、悩んでいることがあれば忙しい中でも時間をとって解

決策を一緒に考えてくださったり、子どもだけでなく母も助けてもらってばかりでした。一人一人にし

っかり向き合ってくださる先生ばかりで安心して子ども達を預けられるという思いで、下の子も東宇治

幼稚園へと何の迷いもなく決まりました。 

 

・先生方が子どものことをしっかり見てくれているので安心しています。また子どもも毎日楽しそうに

登園しているので親としても嬉しく思っています。 

 

・子ども達が伸び伸び過ごせる環境が素敵だなと思いました。「こんにちはようちえん」で、子ども達に

対する先生方の対応もしっかりされているなという印象がありました。保育内容を第一に東宇治幼稚園

に通わせたいと考えておりましたが、給食のある園にすべきか正直迷いました。ただ、子どもが毎日楽し

く通園しているのでこちらの幼稚園を選んでよかったと思っています。 

 

・先生方が保護者の要望に工夫して対応してくださるのが伝わってきます。今年も楽しい一年間になり

ました。写真の展示が好きです。 

 

 

 


